

# 全学連派暴行プロール

## 暴力ニシテ自治会運動破壊を許すな!

学反諸君、われわれは激しい憤りと、決然たる態度をもちて、昨日深夜起ニヤレバ、一つの事件を明らなにしなければならぬ。それは、統一派の諸君が二十名余り、二十八日午前二時頃、法政部の手、S、M、全学連派の丁を先頭に、学外者と見られる者数人を連れ、木刀を持ち、われわれ全学連派のBのXに押し寄せ乱入しようとした。われわれは固いスクラムによつてこれを阻止した。彼らが口々にわれわれに投げつけた言葉によれば、法政部のM君が、民青の「全学連」支持会議のカンバンにもくをつけ、彼らをなぐつた。おちからM君お出せ、ということもあつた。

われわれは、それは明白大衆的に明らかだと思はれたいことであり、深夜、何故われわれのBのXに押し寄せたか、われわれのスクラムによつて彼らに暴力行使をせよといふこと、M君をなぐつてやる」と脅してセリフを残して退散した。

後で、M君から確かめ、また、少しはなれた所ならではあるがそれを目撃したA君の証によれば、「体育館前の民青「全学連」支持会議のカンバンに書かれていた加盟自治会のうち、明治大支部、同志社大支部、大至大支部、和歌山大支部の諸自治会が民青「全学連」に入つていない。われわれ全学連と共に斗つてゐることは誰よりもそれらの自治会員諸君が知つてゐることである」と訂正を求めたところ、一方的に抗議を封殺したので討論を要すはた、此を以て、ということである。

彼らは、何故、深夜、木刀をもち、われわれのBのXに乱入しなければならぬのか、M君をなぐつてやつつけなければならぬのか、

理由は、彼らのネツケ上げや民青に公然と叫ぶに及ぶことを恐れ、それを暴力的ドウカツによつて阻止しようとしたこと、オスに、世帯投票前日に、彼らの得意の「暴力キャンペーン」で、最も精力的に選挙斗争を提起し、運動を阻害しようとするわれわれを誹謗し、自らの得票を延ばすこととする策動であること、以外にはないだろう。

これは、彼らの常トウ手段である。4月冬、同志社には泊り止まり民青支部の及を連れ去り、鉄棒でバネし、それを逆に民青に及ぶに及ぶと、と宣伝したのである。また立命館では、民青以外のカンバンは持たず民青によつてこわされるという状態である。

彼らは、斗ひな高揚すると、中大や早大や関大のように大衆によつて身が砕えられ、指ト部がなげきられるか、運動の準備期間には、斗ひの指ト部に、無思想なテマを投げつけ、自己のセクト主義、を合理化するのである。

われわれは、こつしたテマやテロによつて市民自治会運動を止めらるゝはならぬと考える。民青のネツケ上げ活動を糾弾しよう。深夜の暴力的乱入を弾きたいしよう。

学反諸君、民青統一派の自治会運動破カイを許すな! 統一会議民青同派の無思想反暴力キャンペーンを粉砕せよ!

全学連の横の下、斗う執行部を確立し、もくろみ選挙粉砕、成田本ローリング阻止、神龍の系南アジテ停業基地阻止、ASPRAC阻止、セネストに前進しよう!